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Zusammenfassung


Eine seltene jedoch schwerwiegende Komplikation nach transanaler endoskopischer Mikrochirurgie (TEM) ist die Entwicklung einer Rektumstenose. In einigen Fällen zeigen sich diese benignen Stenosen refraktär bei Behandlung mittels Ballondilatation. Der Einsatz von resorbierbaren Stents mag das Ergebnis in diesen Fällen verbessern, da sie eine Verlängerung der Dilatationsdauer bewirken und nicht entfernt werden müssen. In diesem Fallbericht verwendeten wir einen resorbierbaren Polidioxanon-Stent, der ursprünglich zur Behandlung von gutartigen Ösophagusstenosen entwickelt wurde, zur Behandlung einer refraktären Rektumstenose nach TEM.
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Abstract


Rectal stricture is a serious although infrequent complication of transanal endoscopic microsurgery (TEM). In some cases, these strictures may be refractory to treatment by endoscopic balloon dilatation. Biodegradable stents might improve the outcome by providing an extended period of dilatation. Moreover, these stents can remain in place without the need to remove them. In the presented case, a biodegradable polidioxanone stent originally developed to treat benign oesophageal stenoses was used to treat a patient suffering from rectal stricture following a TEM. 
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